



11月園だより

令和7年11月
旭町保育園
山野 曜子

10月4日（土）に運動会を開催しました。子ども達は日々の生活や遊び、練習過程の中で、身体を動かすことの楽しさ、友だちとチャレンジすることや力を合わせることなど様々なことを体験してきました。3歳児クラスは初めての運動会を楽しみにしており、可愛らしく走る姿や保護者の方との親子競技にチャレンジする姿はとても微笑ましかったです。4歳児クラスは友だちや保育者とパラバルーンを楽しみ、デカパン競争も盛り上りましたね。5歳児クラスはクラスのみんなでのジムナスティックはかっこよかったです。その他にも一つ一つの障害物をクリアしていくたびに拍手をいたしましたサーキット、28人でバトンを渡したリレーなど、応援の声がたくさん飛び交う楽しい運動会になったと感じます。親子競技での保護者の方の真剣な姿勢も頬もしかったです。たくさんのご声援ありがとうございました。

10月下旬になり、肌寒く感じる日が多くなってきました。寒さに負けないように、散歩や戸外活動でたくさん体を動かして遊びたいと思います。

いろんな秋を満喫中！



0歳児
コスモス見つけた！



1歳児 芋掘り
&さつまいも
クッキング



2歳児 スタンプでハロウィン制作



3歳児 大きいお芋取れたよ！



4歳児 ブランコ楽しい♡



5歳児
取ってきた
さつまいもで
めった汁作り
包丁にも
チャレンジ！

今月の行事

行事予定の見方 身体⑤・・・身体計測 5歳児

体教・・・体育教室

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
	文化の日	身体⑤	自然とあそぼう (3歳児) 歯みがき教室 (4.5歳) 身体④	体教 (4.5歳) 身体③①	歯科検診 身体②	
9	10	11	12	13	14	15
	身体 (ふたば)	身体 (めばえ) 視力検査① (4歳児)	視力検査② (4歳児)	体教 (4.5歳)	杜の里小学校 1年生との交流会 (5歳児)	
16	17	18	19	20	21	22
		お弁当の日 (3歳以上児)		体教 (3.4.5歳)		
23	24	25	26	27	28	29
勤労感謝の日	振替休日		避難訓練 おたより・献立表 配信日	体教 (3.4.5歳)		
30						

・12月19日（金）お弁当の日（2歳以上児）

令和8年度利用申請について

現在、就労証明書の提出を順次して頂いています。現況届は市役所から届き次第配布します。書類に記入し手続きをお願いします。

表現会について（3歳以上児）

表現会を行います。友だちと台詞を言い合ったり、身体で表現することを楽しみながら練習に取り組んでいます。劇あそびや歌、ダンスなどを通して子ども達の成長をご覧ください。子ども達は保護者の皆さんに披露することを楽しみにしています。運動会からまた一つ大きく成長していく姿を楽しみにしてくださいね。

詳細は後日配布します。是非ご家族皆さんでご覧ください。

お知らせ

○年末保育について

保育納めは12月29日（月）、30日（火）です。両親ともに仕事の方を対象に、年末保育を行います。希望の方は、事前に申請が必要となります。（別途料金がかかります。）11月21日（金）までに事務所までお知らせください。後日申請書をお渡しします。年末保育時間は、8時～17時まで、延長保育はありませんのでご注意ください。

○2歳児クラスのお弁当の日について

12月のお弁当の日から、みのり組もお弁当を食べたいと思います。11月のお弁当の日には空のお弁当箱に白ご飯を入れて給食を食べ、段階を踏みながら進めていきたいと思います。お弁当箱等、準備物の詳細については、ホワイトボードにてお知らせします。

駐車場利用のお願い

お子さんから目を離さず保護者の責任の下、駐車場をご利用ください。お子さんには、人の車には触らない、落書きをしない、石を投げない等駐車場内でのマナーを繰り返しお伝えください。また、車内にお子さんだけを残して登降園することもお控えください。当駐車場内の事故、盗難などに関しては責任を負いかねますので、共有の場所では互いにルールを守り、気持ちよく安心安全に使用できるようご協力をお願いします。

観劇鑑賞

今年も劇団羅針盤による観劇を行いました。今回の劇は『ハミガキだいすき～ムシバイキンをやっつけろ～』という題名で、虫歯になった赤ずきんちゃんとオオカミが歯医者さんにもらったスーパー歯ブラシとミラクル歯磨き粉でムシバイキンをやっつけるお話でした。子ども達はホールに入った時から、セットの絵や会場の雰囲気に目をキラキラさせ、期待でワクワクしているようでした。お話が始まると、身を乗り出して真剣に見入り、コミカルなやりとりに笑ったりゴシゴシと歯磨きをする掛け合いをしたり、「歯磨き粉忘れとるよ」と声を掛けて突っ込んだりと、お話の世界を楽しんでいました。小さいクラスのお友だちはオオカミやバイキンの迫力に圧倒され泣いてしまう子もいましたが、ほとんどの子は「楽しかった」「バイキンかっこよかった」などの感想が聞かれ、ご家庭でも話題に挙がっていたことを知り、印象に残る楽しい体験になったようです。今後、表現会の練習に取り組む3歳以上児クラスは、

演じた劇団員さんのように大きな声で体を使って表現することを楽しんでほしいなと思います。



話し合いの大切さ

10月のけやき組自然とあそぼうでは、卯辰山での散策を予定していたのですが、クマの目撃情報が多くなり安全面を考慮した結果、県立図書館付近の街探検に変更しました。急遽だったため、出発前にきーさん（自然インストラクターの木谷さん）と子ども達で、どのコースで行くかの探検会議をしました。会議内容は3つのコースのどの道を歩いていくかと、みんなで一緒に行くか分かれていくかの2つです。ホワイトボードに描いたコースの地図を見ながら、子ども達は自分の今の気持ちを考え発表してくれましたが、なかなかみんなの意見がまとまりず、どうしたらよいかと子ども達と共に悩みました。きーさんは子ども達の意見を一つ一つ聞き受け止め、復唱して要約したり「その意見もいいね！」と肯定することで、子ども達は何を考えたらよいか整理でき、みんなが納得いく方法を選ぶことができました。子ども達は自分達で決めたコースだからこそ、頑張って歩き探検を楽しむことができたように感じます。私達保育者は様々な視点から子ども達を見つめられるように意識していますが、子どもの意見やアイデアを引き出し、耳を傾け、肯定して受け止めることの大切さを改めて感じた探検会議でした。

街探検で
知らないことや
新しいことを発見！

